

Pepe Mujica: la vida sencilla al servicio de lo común

Una visión ética-política por la vida sencilla, la justicia social y la defensa de lo que es de todos y todas



Naturaleza y sostenibilidad

“No podemos seguir gobernados por el mercado; tenemos que gobernar al mercado.”

Crítica al extractivismo y al consumo desmedido.

Defensa del equilibrio ecológico como bien común esencial.

Promueve modelos de desarrollo que respeten los límites naturales del planeta.

El tiempo como bien común

“La vida se nos escapa trabajando para consumir.”

Valora el tiempo libre como un derecho humano. Denuncia la esclavitud moderna del trabajo y el consumo.

Propone recuperar el tiempo para vivir, amar, cuidar, pensar, compartir.



Comunidad, solidaridad y equidad

“El individuo no es nada si no está con los otros.”

Cree en una sociedad basada en la cooperación, no en la competencia.

Lucha contra la desigualdad como amenaza a la convivencia democrática.

Promueve una vida colectiva basada en la empatía y la responsabilidad mutua.

Democracia y participación

La democracia es vista como un bien común que debe cuidarse desde la ética.

Mujica aboga por el diálogo, la escucha y el respeto a la diversidad.

Rechaza el poder por el poder: defiende un servicio público comprometido.



Legado para los defensores de los bienes comunes

José Mujica nos recuerda que cuidar lo común es un acto político y ético.

Su vida nos inspira a:

Vivir con menos para que otras personas puedan vivir con dignidad.

Defender la naturaleza frente al capital.

Cultivar la vida comunitaria frente al egoísmo.

Apostar por una democracia más humana.